

Sélestat, le 12 octobre 2023

Communiqué de presse
Réaction de Marcel Bauer, Maire de Sélestat, suite aux attaques terroristes du Hamas contre Israël

Je condamne très fermement les attaques commises par le Hamas contre Israël et sa population.

Des familles ont été attaquées dans leur maison, des jeunes qui participaient à un festival de musique ont été assassinés, des femmes, des enfants et des personnes âgées ont été enlevés.

Ces actes odieux rappellent, si besoin était, le caractère terroriste du Hamas.

Le bilan de ces attaques, encore évolutif, dépasse désormais les 1 200 morts et les 2 700 blessés.

Toutes mes pensées et mon soutien vont au peuple israélien, aux victimes, à leurs familles et à leurs proches.

Contact Presse :

Gregory Frantz
Responsable de la communication
03 88 58 85 14
gregory.frantz@ville-selestat.fr

www.selestat.fr